



祝 県新人大会 第3位

女子バレーボール部が1日、2日に行われた県新人大会で第3位の成績を修めました。
おめでとうございます。

オブスタクルスポーツ体験

4日（火）5日（水）

先週、事前学習をしたオブスタクルスポーツを体育の時間に体験しました。中学生が学校の授業で体験するのは全国初だそうです。歴史に名を刻むことができました（笑）。移動の時間が必要だったため実際に体験できたのはそれぞれ30分程度ではありましたが、みんな勇敢にチャレンジしていました。初めての挑戦で軽々クリアする人もいて、インストラクターの方たちも驚いていました。手にマメができたり、翌日筋肉痛になったりした人もいたようですが、最高の笑顔で楽しんでくれていたように思います。

ただ、オブスタクルスポーツを知るだけではなく、この体験を通して地域のために尽力している松島さんのような方がいることを知ってほしいと思っています。これから地域を支えていくべき中学生が、地域の発展に興味を持ってくれることを期待しています。



平和学習講演会

4日（火）



ウクライナで人道支援を行っている、ピカチュウ條さんこと、中條秀人さんが来校し1年生に平和や人道支援についてのお話をしてくださいました。沖縄や長崎への修学旅行前には、太平洋戦での原爆や沖縄戦の学習を行っていますが、今回のロシアの侵攻によるウクライナの町や建物が破壊される映像は現在進行形の話だったため、本当に生々しいものでした。今回の講演は各クラスの代表者と白川先生から意見を聞きながら、対話形式で平和について一緒に考える形式でした。自分の考えをしっかり発信できていて「凄い子たちだなあ。」と感心しました。

私たちが目にしたり聞いたりしているニュースは、本当に一面だけであり、現地に行かなくては分からないこともたくさんあることを教えていただきました。